



Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

AYUNTAMIENTO Y MÁLAGA C.F. IMPULSAN LA CELEBRACIÓN DE UN CONCIERTO VIRTUAL EN LA ROSALEDA

La actuación tendrá lugar el próximo sábado en La Caja Blanca y será retransmitido en el Metaverso con el estadio malaguista como escenario en el marco de la Málaga Mobile Week 2022

01/12/2022.- La Caja Blanca acogerá el próximo sábado, 3 de diciembre, la actuación de dos grupos de música que también podrá vivirse en el estadio de La Rosaleda de manera virtual gracias a la innovadora tecnología del Metaverso. El concierto de los grupos 'Martín & Cía.' y 'Vema' comenzará a las 20:00 horas y se podrá visualizar en cualquier soporte compatible.

El Área de Juventud impulsa esta iniciativa en el marco de la Málaga Mobile Week 2022, que se celebra del 1 al 4 de diciembre, y en la que también participa el Málaga C.F. El director general del Área, Fernando Leguina, acompañado de la directora del Área de Relaciones Institucionales del Club, Ana Vera, y del director general de la *startup* Rock&Change, Isaac Jiménez, han presentado hoy esta actividad pionera en un estadio de fútbol español.

El concierto lo realizarán desde La Caja Blanca los grupos 'Martín & Cía.' y 'Vema', ambos participantes en el certamen del Área de Juventud 'MálagaCrea Rock'. Este concierto se podrá seguir en el Metaverso mediante la recreación que ha hecho la prestigiosa *startup* malagueña Rock&Change con su marca Metaverso ILV400 del estadio de La Rosaleda. La plataforma de desarrollo, AltspaceVR, permite a los usuarios acceder desde PC, MAC o gafas de realidad virtual a esta experiencia única e inmersiva.

El acceso al concierto desde el Metaverso se ha de hacer a través de la referida plataforma AltspaceVR y elegir el dispositivo desde el cual se prefiere seguir introduciendo el código MSU093. Se podrá vivir la actuación en primera persona, interactuar con los artistas e incluso charlar con otros asistentes. Esta experiencia se podrá seguir a través del canal youtube del Ayuntamiento y también en la pantalla gigante del centro comercial Plaza Mayor.

Vídeo de acceso a la plataforma AltspaceVR: <https://youtu.be/JW5l5aByfGo>